

## 新たな時代を切り拓くため 心豊かで しなやかに 生きる力を 身につけていく

### “2019 西ノ京”がスタート!!

新学期がスタートして早くも2週間たちました。今年は長く楽しめた桜の花も、徐々に青々とした美しい若葉へと変わり、生徒たちの初々しい気持ちと重なり合って学校生活に若いエネルギーを与えてくれています。今年度は、新入生110名を迎えて、2年生127名、3年生132名、合計生徒数369名で平成31年度（令和元年度）がスタートしました。

新入生の皆さん様子を見ていると、新しい環境や出会いに若干の不安は感じながらも、少しずつ緊張感もほぐれ、元気な挨拶、明るい笑顔と共に中学校生活のスタートがうまくきれたように思います。これからも初めて経験するがたくさんあるでしょうが、不安なこと、分からぬことがあれば、そのままにせず、遠慮なく先生や先輩を頼ってください。

本校は、昨年度、学校運営協議会やPTAのご協力のもと、創立70周年の記念行事を無事終えることができました。一昨年の校舎の長寿命化改修工事で新たに設けられた昇降口には、本校卒業生から提供された絵画等作品とともに、記念行事当日に1期生から現役生が一緒に取り組んだ寄書きフラッグが展示されています。ご来校の折にはご覧いただけますと幸いです。また、この70周年を機に本校のマスコットキャラクター『ニシやん』もお披露目しました。生徒からアイデアを募集し、全員の投票で選ばれた『ニシやん』を末永くかわいがっていただきたいと思います。

今年度は、「令和」という新しい時代とともに、この西ノ京中学校も、未来に向けた新たな一步を踏み出します。生徒も明るく素直なこの西ノ京中学校のよき伝統を受け継ぎ、生徒の夢を支援し、生徒の成長する姿を楽しく語り合えるよう、教職員一丸となって教育活動を進めてまいります。今後とも本校の教育に対しまして一層のご理解、ご協力よろしくお願ひ申し上げます。

#### 学校教育目標

『心豊かで しなやかに 生きる力 を育成する』

#### 目指す生徒像

- 自ら求め、自ら学び、創造する生徒
- 人権を尊重し、他者と共に生きる生徒
- 心身ともに健康で、感性豊かな生徒



#### 目指す学校像

- 保護者、教職員が自分の子を通わせたいと思える安心・信頼の学校
- 在校生、卒業生、地域が誇りを持てる活気・活躍の学校

西ノ京中学校 教職員一覧			
校長	内田 隆寿	担当学年 クラス	担当部活動
教頭	藤井 泉		
国語	田中 直子	1-2副担	吹奏楽
国語	渡部 貴英	3-4・5副担	女子テニス
国語	宮崎 真巳		育児休暇中
国語	三原 要二郎	2-3担任	男子テニス
社会	大南 庄一	1-3副担	陸上
社会	福田 証太	2-2担任	卓球
社会	近江 桃次郎	3-6担任	サッカー
数学	伊原 大志	2-5担任	女子バレー
数学	大原 秀智	3-1・2・3副担	女子バスケット
数学	西畠 尚	3-6副担	サッカー
数学	福井 秀訓	1-2担任	柔道
理科	山崎 康平	3-4担任	男子バスケット
理科	樋口 朋美	2-2副担	卓球
理科	新 森井 聖	1-4担任	男子テニス
音楽	森廣 智子	3-3担任	吹奏楽
美術	西濱 美桜	1-3担任	美術
保育	岡嶋 一博	2-3副担	陸上
保育	小西 万寿美	3-5担任	女子バレー
保育	新 川村 直也		1年学年付き
技術	新 幸脇 大	3-6副担	野球
家庭	池田 純子	2-5副担	茶華道
英語	曾田 直	2-1・4副担	野球
英語	廣瀬 清美	2-4担任	コンピュータ&サイエンス 総合(引率)
英語	杉山 喜一	3-2担任	女子テニス
英語	新 空田 葉	1-1・4副担	バスケット
英語	新 森脇 千晴		3年学年付き
育成	丸 民代	1-1担任	コンピュータ&サイエンス 総合(引率)
育成	山崎 雄大	2・3-1担任	柔道
養護	伊藤 律子	保健室	茶華道
事務	齋藤 かおり		学校運営主任
管理用務	篠原 広枝		管理用務員
S C	井上 裕樹	毎週金	スクールカウンセラー
A L T	クラーク・テビン		外国語指導助手
総育支援	新 佐藤 光子		総合育成支援員
学校司書	大塚 宗治		図書館支援員
校務支援	新 小泉 恭子		校務支援員
内科医	松野 博行		
歯科医	佐野 貴之		
耳鼻科医	栗山 博		
眼科医	木村 恒雄		
薬剤師	中嶋 佳代子		



# イメージは 実現への 第一步

## ～ 校章に想いをのせて ～



毎年、年度の始めにお話ししていることですが、これからお話しすることは、右の西ノ京中学校の校章についてです。この校章は、ローマ字で書いた西ノ京の頭文字、アルファベットのNの字を変形したものであるということが、平成10年発行の50周年記念誌に校章の由来として掲載されています。

私が本校に着任し、この校章を初めて見たとき、そのデザインのよさに感心するとともに、2つのことをイメージしました。

まずイメージしたのは、「しなやか」という言葉です。「しなやか」とは柔かそうでありながら実はどのような変化にも対応して決して折れることがない強さを兼ね備えています。この「しなやかさ」は、これから予測が困難な未来を生きていくために必要な資質として、ぜひこの西ノ京中学校の生徒の皆さんに身に付けてほしい力として考えています。

もう一つこのデザインからイメージしたのが、宇宙に存在する銀河系の姿です。無数の美しい小さな星が集まり、やがてエネルギーの大きな渦となって光り輝く銀河系の姿です。それは、生徒一人ひとりの個性が結集して活気のある素晴らしい集団として西ノ京中学校を作っていくようなイメージです。

この「しなやかさ」と「個性・活気」というものを、ぜひこの西ノ京中学校の生徒や学校の目指すべきイメージとして全員が共有してほしいと願っています。

## 祝 入学式 110名の新入生を迎えて



4月9日（火）、平成31年度入学式が行われました。今年は桜も見ごろ、チューリップも見ごろの華やいだ雰囲気の中、真新しい通学服に身を包んだ初々しい110名の新入生が、それぞれの夢と希望を胸に抱いて入学式に臨みました。校長式辞・来賓祝辞のあと、在校生を代表して生徒会長の井上翼くんが、「中学校生活のよりよいスタートを切るには、「コミュニケーション」と「挑戦」が大切です。新しい仲間と積極的にコミュニケーションを交わし、新しい環境へ勇猛果敢に挑戦してください」と歓迎の言葉のなかでエールを送りました。それを受け、新入生代表の大橋北斗くんが誓いの言葉で、「新しい友達や先輩、先生方との出会い、新しく始まる授業や部活動、学校行事など多くのことに挑戦し、成功も失敗もどんなことがあってもがんばっていきます」と力強く宣誓してくれました。



## 対面式で 全校生徒が 初顔合わせ！



4月11日（木）、毎年恒例の「対面式」が行われました。入学式では在校生の代表だけが参列するため、これが全校生徒が一堂に会する初めての場となります。生徒会の司会進行で、吹奏楽部による歓迎の演奏、2・3年生それぞれからの合唱とエールのプレゼント、教職員の「令和の時代にがんばりたいこと」をえた紹介と進み、コントありデモンストレーションありの個性あふれる部活動紹介の頃には緊張もほぐれ笑いと歓声が沸き起こっていました。最後の恒例のくす玉割りが式の途中で割れてしまうハプニングもありましたが、生徒会本部のコール『前へ～今ここがゴールでスタート～』もビシッと決まり、全員が楽しめた対面式でした。

### 「就学援助」及び「総合育成支援教育就学奨励費」制度のお知らせ

京都市では、お子さんが、市立小・中学校へ就学するにあたり、経済的な理由により、お困りの保護者に対し、学用品費や給食費などを援助する就学援助制度を設けています。なお、市立小学校卒業時に就学援助の認定を受けていた場合は、新規の申込は不要です。継続の案内は、別途、お知らせします。

また、育成学級に在籍しているお子さんご家庭や、普通学級に在籍し、総合支援学校に通う程度の障害があるお子さんご家庭に対し、学用品費等の一部を補助する制度も設けています。申込みの手続きやご相談・ご質問がある方は学校までお申し出ください。

### お願い

4/16（火）の授業参観の際、写真のプーマ製24.5cmで、かなり新しい黒のスポーツシューズが昇降口（1年生側）に残っていました。心当たりのある方は学校にご連絡ください。

